

Le 13 septembre à 18 h 30, Kevin a animé une réunion publique au Centre communautaire Ralph-Brown.

Le 14 septembre à 18 h 30, Kevin a animé une deuxième réunion publique au Centre communautaire Maples.

J'estime que plus d'une soixantaine de personnes y ont assisté au total.

Les résidents de Winnipeg-Nord ont été prévenus par plus de 10 000 appels téléphoniques et des milliers d'avis. Presque 2 000 messages électroniques ont été envoyés, sans oublier le recours aux médias sociaux.

Les deux réunions ont été animées par Kevin Lamoureux et ont porté en grande partie sur la réforme électorale.

Les participants aux deux réunions ont semblé accepter en général les éléments suivants :

Le premier ministre s'est engagé à modifier le système et le Parti vert et les néo-démocrates appuient aussi le changement.

Tout nouveau système ne devrait pas être compliqué.

Élections Canada devrait éclairer et encourager la participation démocratique.

Les intervenants ont exprimé constamment leurs préoccupations au sujet de la stabilité des gouvernements au Canada et souhaitent que les députés n'y perdent pas aux partis politiques en ce qui concerne l'importance du scrutin et l'obligation de rendre compte.

Kevin Lamoureux